

21.06.2022 von Matthias Klockow Kita „Volltreffer“

## Opa-Oma Tag in der Kita Volltreffer



Nach über zwei Jahren war es im Frühjahr wieder soweit, die Kitatüren öffneten sich für Opa, Oma, Freunde und Verwandte unserer Kinder.

An diesem Vormittag konnten die Kinder ihre Kita einmal von innen zeigen und die Kollegen den Besuchern einen Einblick in die pädagogische Arbeit der Kita vermitteln.

So fanden nach einem gemeinsamen Frühstück unterschiedliche Angebote statt, an denen die Besucher und die Kinder teilnahmen. Im Freispiel zeigten die Kinder das Material der Kita.

Zusätzlich standen die Kollegen für Fragen zur Verfügung.

Einer Besucherin resümierte glücklich: „Endlich müssen wir beim Abholen nicht an der Tür stehen bleiben und sehen die Kollegen auch einmal von vorn.“

Den Abschluss des Vormittages bildete ein gemeinsames Lied mit viel Körpereinsatz.

Diese langjährige Tradition der Kita wird im nächsten Jahr wieder stattfinden und wir



freuen uns auf die gemeinsame Zeit mit Opa-Oma-Verwandten und Freunden.